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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2685 回例会　2017年９月４日（月）
今日のプログラム：・普通例会・理事会

●前回（8月２８日）の記録／・夜間例会
司　　　会　藤吉　敏博　副会場監督
斉　　　唱　それでこそロータリー
本日の出席　会員 46人中　出席者 46名　出席率 100％　修正　　％
本日の欠席　

ゲ　ス　ト　
ビ ジ タ ー　

　
メークアップ　
ニコニコBOX　神田　英一（ゴルフ同好会優勝）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 70,000 円

■９月　４日 ㈪　普通例会、理事会
■９月1１日 ㈪　普通例会
■９月１８日 ㈪　休会（法定休日：敬老の日）
■９月２５日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ ９月例会（新世代のための月間）

■１０月　２日 ㈪　普通例会、理事会
■１０月　９日 ㈪　休会（法定休日：体育の日）
■１０月1６日 ㈪　普通例会
■１０月２３日 ㈪　普通例会
■１０月３０日 ㈪　夜間例会

◆ １０月例会（職業奉仕月間・米山月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■先日、士別市でオールロケをしたという「マジカル・
パンチライン」の「パレードは続く」を見ました。
会員の中にも見た方がいらっしゃるかもしれません。
そんなことはどうでもいいのですが、正直、シニア
の私にはこのアイドルグループもリーダーの佐藤麗
奈さんもまったく知りません。このＭＶに登場する
光景はすべて士別です。漆黒の空を覆う満天の星々、
羊と雲の丘の牧場で草をかむサフォークの群れ、遠
くの山並みを臨む広大な丘の上。ここまで徹底的に
１カ所にこだわったプロモーションビデオは珍しい
のではないでしょうか。予算面とか企画などの制約
もあるのかもしれませんが、ここには士別市民が見
たら、紛れもなく士別そのものが存在しています。
このビデオのコメントで「スコットランドかよぉ」と、
イギリスの匂いをかぎとった人もいたようです。で
すが、士別以外の人にとっては「これぞ士別」とい
う印象は希薄です。際だった特徴のある風景でもあ
りません。なんとか「パレードは続く」にはヒット
してもらって、視聴者には「ここはどこ？」と興味
を持ってもらい、士別をＰＲできればなと思います。
■少し遅くなりましたが、８月７日に行われた成瀬
ガバナーの公式訪問の会長・幹事懇談会の報告を一
件だけします。懇談会の中で、企業の継承者の交代
とロータリーの継続性の話が出ました。成瀬ガバナー
は親子の入会をロータリーは認めており、実際に親
子が入会しているロータリーも存在すると言ってま
した。その場合、２人の会費をどうするかといった
取り決めが必要となりますが、実際のところ、親子
の同時入会は企業にとって金銭的、時間的余裕も必
要だし、なおかつ円滑な親子、雇用関係などハード
ルは高いものがあります。そんな話から、ロータリー
の規約に縛られずに、気楽にロータリーとの関係が
保てるような組織があれば、親から子へのロータリー
内での継承も円滑に進むのではないだろうかという
印象を持ちました。
■幹事報告・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．士別ライオンズクラブ様より、ライオン広報
　　誌『若獅子』が届いておりますので回覧ファ
　　イルに入れておきますのでご覧下さい。
２．10 月の地区大会の出欠の変更に関しては次回
　　の 9 月 4 日の例会までとしますので、変更の
　　ある方は幹事までご連絡ください。尚、今日
　　現在の参加予定は 22 名となっています。
３．今週末の 9 月 2・3 日に稚内で開催されるラ
　　イラーセミナーですが当クラブから、菊地仁
　　会員と研修生として士別商工会議所の安井瑠
　　南さんに参加していただきます。
４．９月のロータリーレートは１ドル１０９円と
　　なっています。
５．一般財団法人士別市体育協会より士別市体育
　　協会創立６０周年記念並びに財団法人設立３
　　０周年記念式典・祝賀会の案内がクラブ会長
　　あてに届いております。
■パークゴルフ同好会・・・・・・宮崎隆雄　会員
先週の土曜日で４クラブパークゴルフ大会の出席者
の締切をさせて頂きました。例年よりも多くの参加

者（３８名、内３４名大会参加）の登録を頂き楽し
い大会が開催出来ると思います。パークゴルフ同好
会の例会は毎月、月末の木曜日を例会としています
ので、今月は８月３１日が例会と成っておりますの
で、ゴルフ同好会メンバーと同好会に入っていない
会員も一緒に来週５日の大会の練習を兼ねて開催し
たいと思います。日時は８月３１日、１２時スタート、
場所は天塩川パークゴルフ場ですので多くの参加を
お願い致します。　　
■会員卓話・（前号の続き）・・・・福島和秀　会員
　我が国においても、エネルギー消費量は増加傾向

を示してきました。1973 年度
からのエネルギー消費量の伸び
だけを見ても、産業部門は 0.9
倍にとどまりましたが、民生部
門が 2.4 倍、運輸部門は 1.9 倍
となっています。その原因の一
つに、モータリゼーションの進

展があります。我が国の自動車保有台数は 1973 年
度末から 2011 年度末までの間に約 3 倍となってお
り、今や人の移動や物流に自動車はなくてはならな
いものになっています。加えて、業務用及び家庭用
といった民生部門のエネルギー消費も顕著に拡大し
ていますが、これはエアコン等の空調機器や大型電
化製品の普及、IT 化の進行に伴うパソコン等の情報
機器の普及が背景にあると考えられます。また、近
年は、工場等の生産プラントの監視制御、電車や道
路等の交通管制、水や電気といったライフラインの
制御等をコンピュータシステムが担うようになって
きています。これらのシステムによって現代社会は
円滑に機能することができており、これらのシステ
ムが停止してしまうと、物資の生産が停止したり品
質が一定しなくなる、流通が滞ったり移動が円滑に
できない、ライフラインが停止するなどの問題が生
じてきます。このように、社会がコンピュータシス
テムによって制御される場面が増えてきている今日
では、コンピュータシステムを稼働させるために必
要なエネルギーを適切に供給し続けなければ、社会
システム自体が機能しなくなることになりかねませ
ん。したがって、現代社会においては安定かつ低廉
なエネルギーなくしては、個人の生活が、産業が、
ひいては社会全体が機能できず、社会が成り立ち得
ない構造になっており、エネルギーの重要性は、ま
すます高まっています。エネルギーと現代社会は切っ
ても切れない関係にあります。社会生活を維持する
ためには、エネルギーの供給が脅かされたり、供給
されるエネルギーの経済性が極端に悪化するなどし
て、円滑な利用ができなくなることは避けなければ
なりません。しかしながらエネルギーの消費拡大に
伴い、環境への変化も顕著になってきております。
　大気中の温室効果ガスの温暖化への影響の割合地
球温暖化の原因となっているガスには様々なものが
あります。なかでも二酸化炭素はもっとも温暖化へ
の影響度が大きいガスです。産業革命以降、化石燃
料の使用が増え、その結果、大気中の二酸化炭素の
濃度も増加しています。　　　　　　次号につづく。


